
 

 

 

 

 

 

 

 

自分のこれがしたいというものが見つからなかったので、内々定を頂いた企業の中からどうしたら自分の優

先させたいことが優先できるかということを一番に考え内定先を選択しました。 

 

 

 

 

就職という言葉を 3 年生の春の段階から意識し始め、そこからマイナビ、リクナビののオンラインセミナー

や企業説明会に足を運び、夏にはワンデイ仕事体験やインターンシップに 15 社ほど参加しました。しかし、

結局自分の向いていることややりたいことが全く分からなかった自分は、3 年生の秋からは何もしなくなっ

てしまいました。 

年を越し 2 月になりさすがに焦り始めましたが、大学のキャリアセンターは怖い雰囲気があったので、なか

なかその一歩が踏み出せず、どうしていいのか、誰に相談したらいいのかわからず困り果てていました。 

そんな時にふるさと鳥取県定住機構の就職コーディネーター様からご連絡を頂き、そこから自己 PR の書き

方や企業の選び方などたくさんご助言を頂いたり、お話を聞いていただいたことで、逃げ腰になっていた就

職活動に対して本腰を入れることができました。そこからは、積極的に県内の企業説明会に参加し、相談さ

せて頂きながら受ける企業を決め、学校のキャリアセンターやふるさと鳥取県定住機構の就職コーディネー

ター様に履歴書添削や面接練習などたくさんお力添えを頂きて最終的に内定を頂くことができました。 

 

 

 

 

 

鳥取県公式アプリ「とりふる」 

とっとり就活ナビ 

マイナビ 

リクナビ 

 

 

 

 

 

就活が本格的に始まる前に、自分の「軸」を見つめる作業に多くの時間を割いた。自分のやりたいこと、わ

くわくすること、大切にしたいこと、譲れないもの等を紙に書き出していた。漠然としたモヤモヤやどこに

向かうか分からない不安を、文字として見える形にしたことで、すっきりできたと思う。何度も堂々巡りを

したが、この時間をもったことで、妥協せずに自分の道を決められたと思っている。 

 

 

 

 

⓵ 鳥取県での内定先を選んだ理由を教えてください。

 

➁ 就職活動はいつ頃から、どのように進めましたか？ 内定獲得までの道のりを教えてください。

ださ

い。 

 

③ 就職活動をする上で役立ったツールを教えてください。

 

④ 就職活動をするにあたって「頑張ったこと」「工夫したこと」を教えてください。 

 

 

 

 

 

 

 

＜ 内 定 先 ＞ ＜ 県内就職おめでとう！キャンペーン ＞ 

とっとり就活体験記（２３卒） 

メーカー 
４年生大学 

＜文系＞

とっとり就活に 

「とりふる」を 

活用しました！ 

 



 

 

 

工夫したことはモチベーションの維持です。 

方法としては、なるべく友人、人に会って話をするということが自分には一番合っていました。 

コロナウィルスの影響で会社説明会も面接もオンラインで行われることが多く、家に引きこもりがちな日々

が続いていました。そのため、どうしても気分が落ち込みがちになったりマイナス思考になりがちになって

いました。そこで、本当はオンラインでの面談も可能なのですが、大学のキャリアセンターに足を運び、そ

のついでに友人と会って話をする時間を取るようにしました。そうすことで、悩みが共有できたり思考が整

理できたりと、スイッチをうまく切り替えることができ、就職活動を前向きに取り組みことができたと思い

ます。 

 

 

 

 

 

就職活動は自分が成長できるチャンスでもあると思います。自信を持って頑張ってください。でも、何か困

ったことがあれば、一人で悩まずに誰かを頼ることも大切だと思います。私は応援することしかできません

が、悔いのない就職活動にしてください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

⑥ これから就職活動を迎える学生へ、メッセージ・アドバイスをお願いします。 

 

⑤ やっておいて良かったこと、活かすことができた場面を教えてください。 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

県外の大学に進学し、県外で過ごしていくうちに鳥取の良さを再認識できた。 

就職するなら鳥取で働き鳥取での生活を楽しみながら生まれ育った地域に貢献したいと思い鳥取での就職を

決意した。 

 

 

 

3 年の夏頃からオンラインのインターンに参加した。 

また、とりふるで見たオンラインの合同説明会にも参加し鳥取の企業への理解を深めた。 

4 年の 3 月に就職予定の企業の採用試験を受け内定を獲得した。 

 

 

 

鳥取県公式アプリ「とりふる」 

とっとり就活ナビ 

マイナビ 

リクナビ 

 

 

 

 

就職活動では周りの人に頼ること、明るく笑顔でいることを心がけた。友人や家族に面接練習を手伝っても

らったり、笑顔で採用試験を受けたことが内定獲得に繋がったと感じている。 

 

 

 

大学での部活動はやっておいてよかったと思っている。 

コロナ禍で学生時代に何もしていないと焦る人も周りに多くいたが、部活動をしていたことでその心配はな

くなった。また、部活動で培った経験は就職活動でも活かせたと思う。 

 

 

 

1 年の頃からコロナに見舞われて多くの人が普通の学生生活を送ることが出来ず大変な思いをした学年だと

思いますが、自分の強みを活かしたり周りの人に助けて貰って頑張ってください。 

 

 

⓵ 鳥取県での内定先を選んだ理由を教えてください。

 

➁ 就職活動はいつ頃から、どのように進めましたか？ 内定獲得までの道のりを教えてください。

ださ

い。 

 
③ 就職活動をする上で役立ったツールを教えてください。

 

④ 就職活動をするにあたって「頑張ったこと」「工夫したこと」を教えてください。 

 

⑥ これから就職活動を迎える学生へ、メッセージ・アドバイスをお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

＜ 内 定 先 ＞ ＜ 県内就職おめでとう！キャンペーン ＞ 

とっとり就活体験記（２３卒） 

メーカー 
４年生大学 

＜文系＞

とっとり就活に 

「とりふる」を 

活用しました！ 

 

⑤ やっておいて良かったこと、活かすことができた場面を教えてください。 

 

 



 

 

 

 

 

 

鳥取県のとある企業のインターンシップに参加したときに採用担当者の方が「誰のために働きたいかを考え

てみてほしい」とおっしゃっていたのを聞いて、自分は地元の人たちのために地元に貢献したいと思ったと

いうのが 1 番大きな理由です。 

 

 

 

 

 

まず、大学 3 年生の夏休みにいくつかの企業のインターンシップに参加しました。公務員と企業とで迷って

いたので 12 月ごろまでは公務員試験の勉強も行っており、民間企業にすると決めてから適性検査の勉強を行

いました。2 月から本格的に就職活動が始まり、4 月末に一つ目の内定をもらい、6 月の初めごろに最終的な

就職先を決定しました。 

 

 

 

 

マイナビ 

リクナビ 

 

 

 

 

大学のキャリアセンターはなかなか予約が取れなかったため、よく出る質問リストを用意して家族や友人と

zoom を繋げてもらい、2 日に 1 回は面接練習を通しで行ったことで、大抵の質問には答えられるようになり

ました。 

 

 

 

 

アルバイト、部活、サークルなど集団での行動は自分が何をどんな役割でやったのか、得たことはなんなの

かなど面接で話す内容としてはやっておいてよかった。また実体験として行ったことはやはり話す上でも話

しやすかった。 

 

 

 

 

多くの集団に所属する、目的を持って行動するなど大学をなんとなく過ごすのではなくしっかりとした意識

のもとで生活しておくことはどの職業を選んだとしても重要なことだと感じる。また早い段階から取り組む

ことが大事。 

⓵ 鳥取県での内定先を選んだ理由を教えてください。

 

➁ 就職活動はいつ頃から、どのように進めましたか？ 内定獲得までの道のりを教えてください。

ださ

い。 

 

③ 就職活動をする上で役立ったツールを教えてください。

 

④ 就職活動をするにあたって「頑張ったこと」「工夫したこと」を教えてください。 

 

⑤ やっておいて良かったこと、活かすことができた場面を教えてください。 

 

 

⑥ これから就職活動を迎える学生へ、メッセージ・アドバイスをお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜ 内 定 先 ＞ 
＜ 県内就職おめでとう！キャンペーン ＞ 

とっとり就活体験記（２３卒） 
メーカー 

４年生大学＜文系＞ 


